

# REHABILITARÁN CAMINO AL RANCHO EL CURRO



**E**l Alcalde de Juárez arrancó los trabajos para rehabilitar la avenida camino al Rancho el Curro mediante un operativo intensivo de bacheo y recarpeteo

La reparación comprenderá desde la colonia Paseo Santa Fe hasta

la avenida Pablo Livas, vecinos de las colonias como: Paseo Andaluz, Paseo Las Lomas y Fomerrey 131 se verán beneficiadas.

Se estima que esta obra concluya en tres semanas ayudando a que los juarenses tengan vías más rápidas

y así poder llegar a sus destinos sin complicaciones.

A la par también se inauguró un tramo de 370 metros de esta misma avenida a la altura de la colonia Los Agaves, que desahogará el flujo vehicular hasta la avenida Eloy Cavazos.

